



Einladung

zu WORT-GOTTES-FEIERN MIT

Fas ten p r e d i g t

Der alte Brauch der Fastenpredigten dient dazu, die österliche Bußzeit zu nutzen, eine Standortbestimmung des eigenen Glaubens vorzunehmen und/oder seinen Glauben zu vertiefen. Dazu will unsere St.-Johannes-Gemeinde mit Einladung an alle Christen in diesem Jahr ein Angebot machen.

Herr Albert Geusen-Rühle wird jeweils mittwochs am 4. März, 11. März und 25. März 2026, zu den üblichen Gottesdienstzeiten um 17:00 Uhr in der St.-Johannes-Kirche eine Wort-Gottes-Feier halten und darin eingebunden eine Fastenpredigt halten.

Diese kleine Reihe steht unter der Überschrift:

Betrachtungen zu ausgewählten
Texten der katholischen Liturgie